

Bergisch Gladbach, 23.08.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

im letzten Schuljahr haben wir eine Pilotphase zur Lernzeit durchgeführt. Mit den Rückmeldungen dazu von den Kindern, Eltern und Mitarbeitenden hat sich nun das Konzept vervollständigt. Wir werden die Lernzeit folgendermaßen umsetzen:

Alle Klassen haben so viele Unterrichtsstunden wie durch das Ministerium vorgegeben. Zusätzlich findet täglich eine Stunde Lernzeit statt. Diese Lernzeit ersetzt die bisherigen Hausaufgaben. Sie findet jedoch nicht mehr nachmittags statt, sondern wird von der Klassenlehrerin im Vormittag mit eingeplant.

Deshalb haben **alle Kinder der Jahrgänge 1 und 2 täglich nach der 5. Stunde frei** und **alle Kinder der Jahrgänge 3 und 4 täglich nach der 6. Stunde**.

Möglichst häufig findet die Lernzeit im Team mit einer Lehrkraft und einer OGS-Kraft statt. In wenigen Fällen wird die Lernzeit in der Randstunde durch eine OGS-Kraft allein für alle Kinder der Klasse durchgeführt. Folgende GGS-OGS-Teams bestehen:

1a: Frau Bresch, Holger und Nelli

1b: Frau Strauch, Valentina und Trixi

2a: Frau Wenzler und Alia, Olga

2b: Frau Krämer und Alia, Selma

3a: Frau Dewes und Lilly

3b: Frau Kleimann, Yvonne und Dija

4a: Frau Heppe und Frau Maschner, Sultan, Sabrina und Dija

4b: Frau Oschlies, Martha und Joanna

Zwei der wöchentlichen Lernzeitstunden finden wie auch in der Pilotphase mittwochs in der 4. und 5. Stunde als Lernzeit-AG (früher Freie Lernzeit) statt. Die Angebote dafür werden für die Schüler*innen unter dem Pausendach ausgehängt und alle 4 Wochen neu gewählt. Zusätzlich werden sie auf der Homepage veröffentlicht.

Wir starten mit der Lernzeit-AG am 4.9.24. Unsere neuen Kinder im ersten Schuljahr bleiben in dieser Zeit zunächst im Klassenverband bei ihrer Klassenlehrerin. Ab Mitte November nehmen auch sie an den Angeboten der Lernzeit-AGs teil.

Bei Rückfragen melden Sie sich gerne bei uns.

Viele Grüße,

das Team der GGS und OGS